

# COLEGIO DE INGENIEROS AGRÓNOMOS DE SANTA FE

## 1ª CIRCUNSCRIPCIÓN – Ciasfe1

### 2º CONCURSO FOTOGRAFICO: “*Agronomía, sociedad y ambiente*”

#### BASES Y CONDICIONES

Invitamos a nuestros matriculados a participar del 2º Concurso fotográfico denominado “*Agronomía, sociedad y ambiente*”.

Aspiramos que los ingenieros agrónomos matriculados muestren sus tareas profesionales y las compartan con la comunidad.

Podrán participar los matriculados en Ciasfe1 con cuotas de matrículas al día, sin deudas al momento de la premiación.

El Jurado podrá rechazar el ingreso al mismo, en tanto las obras presentadas no se ajusten a las bases y condiciones.

La participación implica la aceptación de todas las condiciones reglamentarias. Quienes participen deberán ceder todos los derechos de las obras enviadas. Las imágenes deberán haber sido fotografiadas por su autor.

Los participantes autorizarán que sus obras puedan ser publicadas y los organizadores deberán colocar título y datos del autor. Se deja constancia que las obras no serán utilizadas comercialmente, reservándose el Ciasfe1 el derecho de uso con fines de difusión.

#### OBRAS:

Los participantes enviarán el material fotografiado detallando nombre y apellido, teléfono de contacto y correo electrónico, matrícula profesional (matriculados en Ciasfe1) y título de la pieza fotográfica.

El tema será mostrar imágenes y poner de relieve la actividad profesional que desarrolla el participante inscripto, pudiendo enviar hasta 6 (seis) obras.

No se aceptarán fotografías que muestren leyendas, marcas que puedan interpretarse como propaganda, publicidad, agresiones raciales, políticas o religiosas.

Las fotografías podrán ser tomadas con cualquier tipo de cámara (analógicas, digitales, teléfonos celulares u otras).

La imagen tendrá en su lado mayor un tamaño máximo de 1.920 píxeles y se presentará en formato JPG.

Deberá ser una fotografía directa. Sólo se aceptarán mínimos ajustes en programas de edición fotográfica (NO Montajes).

Los miembros del Jurado no podrán participar.

#### ENVÍO DE IMÁGENES:

Las imágenes se enviarán a la dirección de correo electrónico [ciasfe1@ciasfe1.org](mailto:ciasfe1@ciasfe1.org) . Se considerarán correctamente enviadas las imágenes, cuando el participante reciba el mail de confirmación de recepción de las mismas.

Podrán consultar cualquier inquietud o duda escribiendo a la citada dirección.

Se recibirá el material fotográfico a partir del **6 de agosto hasta el 30 de noviembre de 2025 inclusive**.

#### JURADO:

El Jurado estará integrado por 3 (tres) miembros: 2 (dos) fotógrafos profesionales de trayectoria y el Presidente de la Comisión Directiva del Ciasfe1.

#### PREMIACIÓN:

El Jurado otorgará 1° Premio, 2° Premio y Mención/es Especial/es.

El 1° Premio recibirá un voucher de compra de 400.000\$, el 2° Premio un voucher de compra de 200.000\$. Los voucher son para canjear en la Caja y Mutual de Ingeniería de Santa Fe.

Las fotografías premiadas recibirán certificado de premiación.

Los ganadores se darán a conocer el **9 de diciembre de 2025** y el resultado se difundirá por las redes sociales del Ciasfe1.

Todos los participantes inscriptos en el Concurso recibirán un certificado de participación y publicación de fotografías en nuestra comunicación institucional.

Los premios podrán ser declarados desiertos si el Jurado en la evaluación así lo determina.

*\*Toda situación no prevista en la presente bases y condiciones, será resuelta por la Comisión Directiva del Ciasfe1.*